



学校だより



文責 小山 均



〈古代米（みどり米）の田植えを行いました（5月14日）〉

今年度も地域の方々のご協力を得て、1年生が古代米(みどり米)の苗を植えました。

当日は、晴天にも恵まれ、子どもたちの元気な声が田んぼに響き渡っていました。

秋には実った稲を2年生が収穫し、冬には3年生がその米で餅つきをする予定です。



1年 田植え体験

全市一斉学校公開週間（6月3日～7日）

学校公開週間は、市立小・中・高等学校が一斉に学校を公開し、学校や児童生徒の普段の授業等の様子を広く保護者や地域の方々に参観していただくことにより、学校に対する理解と関心を深め、開かれた学校づくりを一層推進するために設定されているものです。

来校の際は、内履きをご持参し、2階の職員室前で受付をお済ませいただきますようお願いいたします。

「水筒」の持参について

熱中症の危険性が高まる季節となりました。生徒が安全・安心で健康に過ごすために、昨年と同様に水分補給を目的として、水筒持参を推奨いたします。

中身は、お茶か水、スポーツ飲料とします。ただし、スポーツ飲料については、糖分の取り過ぎと、菌の繁殖の危険性に十分注意してください。



教科書展示会の開催

今年度は、令和7年度から中学校で使用する教科書を採択する年にあたります。つきましては、下記の日程で教科書展示会が行われますので、どうぞご利用ください。

〔移動展示〕 期間 6月6日（木）～10日（月）9:30～16:30 ※土、日は開催しない
場所 金沢市立緑中学校 1階 大会議室

〔常設展示〕 期間 6月7日（金）～24日（月）9:00～20:00 ※土、日は17:00まで
場所 教育プラザ富樫2号館1階 213研修室（金沢市富樫3丁目10番1号 TEL 243-1054）

「加賀地区大会 兼 県体予選」について 6/8（土）～6/17（月）

加賀地区大会兼県体予選会が近づいてきました。3年生にとっては、中学校に入学してからこれまで頑張ってきた集大成の時です。一人一人が最後まで全力で取り組み、チームとして個人としてベストをつくしてほしいと思います。

バドミントン	6/ 8(土) ～ 9(日)	金沢市総合体育館	
野 球	6/ 8(土) ～16(日)	加賀中央公園野球場	※
卓 球	6/ 15(土) ～16(日)	金沢市営中央市民体育館	
柔 道	6/ 15(土) ～16(日)	石川県立武道館	
ソフトテニス	6/ 15(土) ～16(日)	金沢市城北市民テニスコート	
バレーボール	6/ 15(土) ～16(日)	内灘町総合体育館	※
バスケットボール	6/ 15(土) ～17(月)	男子：物見山体育館 女子：津幡町総合体育館	※
サッカー	6/ 15(土) ～17(月)	かほく市サッカー場	※
剣 道	6/ 15(土) ～17(月)	かほく市総合体育館	
水 泳	6/ 15(土)	金沢プール	

※試合結果によって、試合会場が変わる可能性があります。詳細については、各部の顧問からのお知らせをご覧ください。